

---

Robert Allgäuer

Vaduz, am 8. 10.1985

Lieber Adulf

Ich habe mit dem Vorsteher von Schellenberg telefoniert. Der Teppich von Anne Frommelt, den sie der Gemeinde zum Kauf angeboten hat, gefällt rundum, dem Vorsteher, dem Architekten, der Kindergärtnerin, sogar dem Gemeinderat, aber auch den Kindern. Den Kredit von Fr. 5000.-- wollte der Gemeinderat aber nicht sprechen, weil schon eine kleine Kostenüberschreitung da sei, man habe nicht noch mehr "draufbeigen" wollen. Schellenberg wäre nach Aussage des "Vorstehers schon sehr erfreut, wenn ein Spender den Teppich stiften könnte.

Dies mein Bescheid und meine Bitte.

Herzliche Grüsse

*Robert Allgäuer*